

学年便り

きら☆きら



【学校教育目標】

未来に向かって「かがやけ」内房の子

① かがえてつたえます ② がんばってやりぬきます ③ さしくします ④ んこうになります

富士宮市立内房小学校
第1学年

R2. 9. 30 (水)

秋本番！ 実りの秋となりますように・・・



厳しかった暑さも少しずつ和らぎ、小学校初めての運動会目前です。ソーランやリレーの練習など、本当によくがんばっています。素早く整列することを心掛け、色班のみんなと気持ちを一つにして競技や演技をしようとする姿に感動しています。御家庭での励ましや健康管理が、日々の充実につながっています。運動会当日は、なおいっそうの御声援を御願ひします。

☆10月の生活目標☆

本をたくさん読もう

1年生

「内房ビンゴの本を2冊入れて、
10冊読もう」

過ごしやすい季節となり、読書には最適の季節となりました。落ち着いて読書ができると思います。

目標を達成するだけでなく、様々な内容や分野にも挑戦してみることで、もっと読書が楽しくなることを期待しています。

御家庭におかれましても、秋の夜長に親子で読書はいかがでしょうか。お互いに新鮮な知識を得たり、本の内容から親子の会話がいっそう増えたりすることでしょう。

たくさんのよい本にふれ、豊かな感性を育てていけたらと思います。

★10月の集金★

給食費	4400	円
学年費	1000	円
PTA費	800	円
手数料	20	円
合計	6220	円

引き落としは**5日(月)**です。
残高の確認をお願いします。

行事予定

10/1	木	
10/2	金	運動会準備⑤⑥(4~6年)・普通4日課(1~3年/12:50下校) ミュージアムキャラバン終了
10/3	土	運動会 下校12:20頃
10/4	日	
10/5	月	振替休日(10/3分) 学校徴収金振替日
10/6	火	
10/7	水	朝礼・集団下校14:00
10/8	木	
10/9	金	人間関係づくりプログラムアンケート
10/10	土	芝中奉仕作業
10/11	日	
10/12	月	お話ランド 縦割り清掃
10/13	火	ひばり号・ノーマディアデー・PTA役員会19:00
10/14	水	集団下校14:00
10/15	木	新体力テスト①②朝~②まで特日課・体力テストSC来校
10/16	金	新体力テスト予備日
10/17	土	
10/18	日	
10/19	月	お話列車 縦割り清掃
10/20	火	
10/21	水	136年4時間12:50下校
10/22	木	修学旅行
10/23	金	修学旅行
10/24	土	芝中運動会
10/25	日	
10/26	月	縦割り清掃
10/27	火	稲子小交流会(③~⑤) ひばり号 家庭読書の日
10/28	水	一斉下校14:00 自然教室45年
10/29	木	自然教室45年
10/30	金	3時間の日 一斉下校11:20
10/31	土	芝川公民館祭り(展示のみ11/1~8) 芝中文化祭



おねがい

運動会が終わると、いよいよ秋本番です。野山の自然や、田の稲穂の実りと同じように、子供たちにとっても実り多い大切な季節となります。いろいろな学習や行事が計画されており、一つ一つ前向きに取り組んでいくことが、充実の秋につながります。いろいろ御準備していただくものがありますので、よろしくお願いします。



【秋見付け】

まつぼっくりやどんぐり、紅葉など、秋らしいものを集めていきたいと思います。1年生みんなが校外へ出かける計画もありますが、家の近所や、休日に出かけたところなどで見つけたものがあったら、集めておいてください。まつぼっくりやどんぐりは、劣化を防ぐため、御家庭で煮沸し、乾かしてから持たせてください。

【リースづくり】

大切に育てたあさがおから、たくさんの種が取れました。時期をみて、残ったつるをまいてリースづくりをします。リースには、リボン、モール、デコレーションボールなどを付けて飾り付けをしますので、10月21日(水)までに持たせてください。

9月の道徳から 「あさがおの おせわ」 (富士宮市道徳資料：富士山をこころに)

ふみさんは、朝顔の芽が出てから、花が咲くのを楽しみに毎日世話をしていた。しかし、何日かたつと、朝運動や友達と遊ぶのが楽しくなってきた、いつのまにか、朝顔のことをすっかり忘れてしまった。

ある日、友達に、「わたしの朝顔はつるも伸びて大きくなったよ。」と言われ、はっとして自分の朝顔を見に行くと、朝顔はぐったりしていた。急いで水をあげたあとも、しばらく朝顔のそばにいた。

★ふみさんは、どんな気持ちで朝顔のそばにいたのかな。

- このままかれちゃったらどうしよう。わたしのせいだ。ごめんね。
- あそびばかりやってごめんね。せっかくそだったのに、おみずをあげないで。
- ああ、かわいそう。わたしのせいだわ。あさがおさん、ごめんね。



その後、つるも葉もぴんとしてきて、夏休み前に、ようやく朝顔の花が咲いた。8月の終わりには、種ができた。

自分たちも育ててきた「あさがおさん」に手紙を書きました。

- いままでありがとうございます。いっぱいおもいでができたよ。はなもいっぱいさいたし、たねもいっぱいできたね。
- この3かげつ、がんばってくれてありがとう。また、たねをとらせてね。
- きれいだね。すてきだね。うれしい。さいてよかったね。またさいてね。

あさがおの種から芽が出て、双葉から本葉へ、そして、つるが伸びて、花が咲いて、また種ができるという、植物がもつ生命のつながりに気付くことができました。これからも、植物にやさしい心で接しようとする気持ちをもち続けていってほしいと思います。